

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 20 novembre 2023

Attirer les consommateurs à la ferme avec des bornes d'accroche

Année après année, les bornes d'accroche blanches attirent l'œil le long des chemins et des prairies. Les familles paysannes ont jusqu'au 31 janvier 2024 pour s'inscrire à la nouvelle saison des bornes d'accroche sur le www.portailpaysans.ch. Les lieux bien fréquentés sont tout indiqués. En mettant leurs bornes d'accroche en évidence, les exploitations agricoles font connaître leur travail et leurs prestations à la population de manière ludique.

« Concert de cosses », « aux petits oignons » ou « mufler à terre »... de tels mots sont inscrits sur des bornes d'accroche le long des chemins, des prairies, des pâturages, des champs et même des plantations. Les passants reçoivent ainsi des informations passionnantes sur l'agriculture suisse. Les bornes d'accroche sont un moyen simple pour les familles paysannes de créer un pont entre la ville et la campagne. Les exploitations intéressées peuvent choisir parmi plus de 40 thèmes ceux qu'elles souhaitent afficher sur leurs bornes. Les fermes situées à proximité des villes ou le long de chemins très fréquentés et dans des zones touristiques conviennent particulièrement bien. La participation est gratuite pour les familles paysannes. Ces dernières n'ont qu'à repeindre les bornes au printemps et à les planter avec leur support.

Bornes d'accroche est un projet de la communication de base « Paysannes & paysans suisses. Pour vous » de l'Union suisse des paysans. Pour plus d'informations sur le projet, les conditions requises pour les fermes et l'inscription, rendez-vous sur www.portailpaysans.ch.

Renseignements :

*Landwirtschaftlicher Informationsdienst, Jasmine Baumann, responsable de projet, 031 359 59 88
Union suisse des paysans, Mirjam Hofstetter, coresponsable de la communication, tél. 056 462 52 14
www.paysanssuisses.ch*